

Schnäppchenjagd an der Lindenstraße

Zahlreiche Stände und Besucher auf dem Flohmarkt der Rotenburger Werke

ROTENBURG ■ Besser hätten die äußeren Bedingungen kaum sein können. Und so hatten die Organisatoren des Flohmarktes der Rotenburger Werke auf dem Gelände an der Lindenstraße Grund zur Freude. Denn einerseits ergab sich aufgrund der zahlreichen Stände ein breit gefächertes Angebot, andererseits nutzten viele Rotenburger die Gelegenheit für eine kleine Schnäppchenjagd.

Kleidung, Spiele, CDs, Filme, Kleidung und Haushaltsgegenstände, aber auch Fahrräder und elektronische Geräte lagen verlockend auf, neben und unter den Tischen. Die Werke sorgten für ein großes Angebot an Speisen und Getränken, und so hatten alle Gäste die Möglichkeit, bei bestem Wetter den Tag zu genießen, während sich die Verkäufer über gute Erlöse freuten. ■ men



Schon seit mehreren Jahren kommt der Flohmarkt der Werke an der Lindenstraße bei Verkäufern und Kunden gut an. ■ Foto: Menker